

21^e Rencontres Sabéennes

1^{ère} Circulaire, octobre 2016

Chers collègues,

Comme nous l'avons évoqué lors des précédentes Rencontres Sabéennes de Pérouse, nous avons le plaisir de vous inviter à participer aux 21^e Rencontres Sabéennes, qui se tiendront à Toulouse, du jeudi 8 au samedi 10 juin 2017.

La conférence, organisée par l'UMR Traces, se tiendra au Musée Saint-Raymond (Place Saint-Sernin) et à la Direction Régionale des Affaires Culturelles – Hôtel des Chevaliers de Saint-Jean-de-Jérusalem (32 rue de la Dalbade).

Conformément aux éditions antérieures, les *Rencontres Sabéennes* seront consacrées à la présentation des dernières recherches archéologiques, épigraphiques et historiques concernant l'Arabie du Sud préislamique ainsi que les régions voisines.

Par ailleurs, fidèles à la tradition, nous proposons de consacrer une partie de ces rencontres et de nos discussions à un thème donné, abordé sous l'angle de l'archéologie, de l'épigraphie ou de l'histoire de l'art. Il sera cette année :

**« Les relations entre l'Arabie du Sud et l'Afrique de l'Est,
de l'âge du bronze à l'avènement de l'Islam, »**

Les communications seront limitées à 20 minutes de présentation et 10 minutes de discussion.

Si vous souhaitez présenter une communication, merci d'envoyer le titre de votre contribution à christian.darles@toulouse.archi.fr avant le 5 février 2017. Le comité d'organisation se réserve le droit de rejeter toute proposition envoyée après cette date.

Vous recevrez prochainement des détails complémentaires, parmi lesquels la liste des hôtels se trouvant au centre-ville de Toulouse.

Dans l'attente de vos propositions et avec toutes nos amitiés,

Le comité d'organisation :

Anne Benoist, Eric Crubezy, Christian Darles, François-Xavier Fauvelle, Michel Mouton, Christian Robin, Jérémie Schiettecatte, Zaydoon Zaid

